

Me dirijo a ustedes con el fin de presentarles el número XI de la *Revista de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Agrarias*.

En la sección "Visión" la Lic. Isabel E Mac Donald, de la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación del Ministerio de la Producción de la Provincia de Santa Fe expone los lineamientos de la política provincial para el sector agropecuario.

Este número contiene dos artículos originales, cuatro artículos breves y por primera vez, una nueva sección, con los resúmenes seleccionados de Tesis defendidas en el marco de los Programas de la Maestría en Genética Vegetal y Recursos Naturales que ofrece nuestra Escuela de Posgrado.

Depetris de Guiguet y Rossini ofrecen para vuestra consideración su artículo original "Desempeño competitivo de los principales bloques exportadores en el Mercado Mundial de Quesos y Manteca", mientras que Ramírez; Zuliani, Portsmann y López analizan en otro, la "Evolución histórica de la rentabilidad de la agricultura y el tambo en el sur de Santa Fe" durante el periodo 1993-94 a 2004-2005.

Los artículos breves abordan temáticas diversas: Alzugaray, Carnevale y Salinas ofrecen una "Evaluación de la calidad de las semillas de *Aspidosperma quebracho-blanco* y *Schinopsis balansae* mediante la prueba de Rayos x; Gattuso, Scandizzi, Busilacchi, Di Sapio y Severin muestran resultados de propagación "in vitro" de *Achyrocline satureioides*; Toresani, Bodrero y Enrico evalúan el "Comportamiento de inoculantes para soja en el sur de Santa Fe" y finalmente, Firpo, Rotondo, Drincovich, Chaves, López Anido, Cointy y García brindan una "Caracterización de aspectos fisiológicos y bioquímicos de cinco híbridos de espárrago bajo dos sistemas de manejo".

Entre los aspectos pendientes, se encuentra la puesta en marcha de un Comité Científico ampliado y renovado, la dotación de mayores recursos para la edición, la ampliación de la lista de revisores y la instrumentación de un sistema de suscripción, todos aspectos a incluirse en la próxima edición de la revista "on-line" bajo un formato superior al simple archivo .pdf que se ofrece en la actualidad. Otras mejoras que la comunidad científica sugiera, a través de la Secretaría de Investigaciones, serán bienvenidas.

Reitero el agradecimiento a cada uno de los autores que enviaron sus artículos, tanto los que fueron aceptados para su publicación como los que fueron rechazados. Nuevas contribuciones pueden ser presentadas bajo los formatos "Artículo Original", "Notas o Comunicaciones Breves" y "Revisión", cuyas normas pueden consultarse en forma detallada en las "Normas de Publicación".

Dado que debo atender múltiples obligaciones en el ámbito de la formación de posgrado y la investigación científica, me desvincularé de esta tarea próximamente, razón por la cual deseo agradecer el apoyo y confianza que las autoridades de la Casa depositaron en mí para desarrollar esta tarea durante más de cuatro años. Mi agradecimiento final va para los anónimos evaluadores y revisores que han contribuido con su esfuerzo a cimentar el funcionamiento y constituyen el "corazón" de una Revista Científica.

Hasta siempre, con cordialidad



Eduardo S. Leguizamón
Editor Principal